



#JUGEND 30. Oktober 2018

Hussein Khamis einstimmig zum neuen Bundesjugendleiter gewählt

Die EVG Jugend hat einen neuen Bundesjugendleiter: Hussein Khamis wurde auf der Sitzung der Bundesjugendleitung am Dienstag einstimmig gewählt.



Hussein Khamis

Hussein ist 25 Jahre alt, arbeitet als regionaler Jugendkoordinator in der Region Nordost, kommt ursprünglich von DB Fernverkehr Berlin und war dort sechs Jahre Jugendvertreter.

Darüber hinaus bringt er viel Erfahrung als Sprecher des Landesverbandes Jugend Nordost mit. Hussein Khamis folgt auf Vincent Höner, der sein Amt aus persönlichen Gründen niedergelegt hat. Wir wünschen Hussein Khamis viel Erfolg als Bundesjugendleiter und bedanken uns bei Vincent Höner für seine geleistete Arbeit!





Alle Bilder anzeigen »